





CONTRA LA PRECARIZACIÓN Y LOS RECORTES DE DERECHOS EN ENDESA

VISITA CONSEJERO DELEGADO DE ENDESA

EDIFICIO WOERMANN (Las Palmas de Gran Canaria) Hoy 14 de junio

Estimado/a compañero/a:

Ante la presencia imprevista del consejero delegado de Endesa, José Bogas Gálvez, máximo representante de Enel en España, hoy en el edifico Woermann de Las Palmas de Gran Canaria, las secciones sindicales de Endesa quieren reiterar su rechazo más contundente a las propuestas que la dirección plantea a las trabajadoras y los trabajadores de Endesa con motivo de la negociación del V Convenio Marco del Grupo Endesa.

Estas políticas, que indignan a la amplia mayoría de trabajadores y trabajadoras de Endesa, pretenden recortes de derechos y salarios a la plantilla en unos momentos en que Endesa no solo comunica unos altos niveles de beneficio, sino, además, el incremento de retribuciones del propio consejero delegado, que ascendió en 2017 a 2,12 millones de euros, según han informado los medios de comunicación.

Si quiere ser bien recibido en las Islas, José Bogas debe venir a Canarias a dar la cara ante tod@s los trabajador@s explicándoles que la dirección de Endesa va a reflexionar sobre las posturas intransigentes que mantienen en la negociación del V Convenio Marco y perjudican a toda la plantilla. Dada su larga trayectoria en la compañía, los trabajadores exigimos al consejero delegado que adquiriera el compromiso de velar por el futuro de Endesa y mejora de las condiciones de trabajo.

Es por ello que los delegados de las tres secciones sindicales de Endesa que estamos presentes hoy en el edificio Woermann dejaremos patente el malestar de las trabajadoras y trabajadores de Endesa.